

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Gründungs- und Ehrenmitglied

François Schibli

der am Sonntag, 22. Januar 2017 von uns gegangen ist.

Sein erfülltes Leben war geprägt von Güte und Liebe. Er setzte sich stets mit grossem Engagement für die Ziele und Werte des Kiwanis Clubs – aber als Stäfner Gemeinderat und Zürcher Kantonsrat auch für eine breite Öffentlichkeit – ein.

Wir behalten ihn in dankbarer Erinnerung.



KIWANIS-CLUB STÄFA

Die Abdankung mit anschliessender Urnenbeisetzung findet am Donnerstag, 2. Februar 2017 um 14.00 Uhr in der katholischen Kirche Stäfa statt.